



Objet: Accès internet

Chers concitoyens,

Dans le cadre de leur politique de soutien au développement économique et de leur rôle d'aménagement du territoire, votre commune et la Communauté de Communes Val'Aïgo se sont fortement mobilisées pour répondre aux attentes nombreuses et fortes dans ce domaine.

Vos élus se sont rapprochés du Conseil Départemental en adhérent au syndicat « Haute Garonne Numérique » qui est le porteur du projet qui doit nous permettre à tous d'avoir une connexion « Très Haut Débit » avant fin 2022.

La création d'un réseau en fibre optique débutera dès 2019 avec quelques zones de notre territoire qui bénéficieront de cette technologie pour leur accès internet. Dans l'attente de ces quatre années nous mettons aujourd'hui à votre disposition une technologie alternative transitoire : un réseau 4G LTE fixe.

Cette technologie hertzienne offre la possibilité à la quasi-totalité des résidents Val'Aïgo, d'avoir un accès internet performant (30Mb descendant et 5Mb montant). Afin de vous présenter cette technologie, nous vous invitons à participer à une :

Réunion publique le jeudi 6 sept 2018 à 19h Espace Bernadou à Villemur sur Tarn

A cette occasion vous pourrez bénéficier d'une information précise et complète sur cette technologie (qu'il ne faut pas confondre avec la 4G des réseaux mobiles des différents opérateurs ni avec la connexion par satellite).

Les F.A.I. (Fournisseur d'Accès Internet), qui offrent des services sur ce réseau seront présents (Alsatis, Nordnet, Ozone). Ils pourront répondre à toutes vos interrogations, mais aussi démontrer concrètement le débit réel de cette possibilité d'accès internet.

Le conseil Départemental avec le syndicat Haute Garonne numérique et le gestionnaire du réseau (Sté Altitude Infrastructure), participeront également à cette réunion pour présenter le plan de déploiement de la fibre et du réseau 4G LTE sur le département.

Dans l'attente de cette rencontre.....

Jean-Marc DUMOULIN,

Président